
Юридический форум

28 марта 2025

09:30 - 10:00 Регистрация участников. Приветственный кофе

10:00 - 11:30 Параллельные сессии

10:00 - 11:30 Кейс-сессия 1.1. Банкротные тренды 2025 года:
актуальные проблемы и новые позиции
Верховного Суда РФ
В фокусе обсуждения

Требования из субсидиарной ответственности: как не
остаться без требований к одному из должников?
Сергей Кислов, адвокат, юридическая компания Kislov.Law

Временные финансовые затруднения: критерии для отказа в
возбуждении процедуры банкротства и последствия такого
решения суда для кредитора.
Олег Шейкин, адвокат, адвокатское бюро Forward Legal

Баланс интересов при продаже единственного жилья
гражданина.
Дмитрий Якушев, адвокат, «Андрей Городисский и
партнеры»

Новые правила игры в банкротстве: как изменится
рассмотрение дел после постановления Пленума ВС № 40 и
какие вопросы остались нерешенными?
Уголовный арест имущества должника: как продать
арестованное имущество по максимальной цене?
Ответственность кредиторов в банкротстве: когда кредитор
рискует и за какие решения несет ответственность?

10:00 - 11:30 Кейс-сессия 1.2. Победа любит подготовку



За всеми процессуальными успехами скрываются кропотливый
рутинный труд, способность быстро ориентироваться и
действовать нестандартно, умение работать в команде,
задействовать новые технологии и множество других факторов.
На сессии консультанты и инхаусы приоткроют завесу над
подготовкой к судебным процессам и поделятся своими
инструментами достижения желаемых результатов.

11:30 - 12:00 Кофе-брейк

12:00 - 13:30 Параллельные сессии

12:00 - 13:30 Кейс-сессия 2.1. Корпоративные сделки
Модератор
Жанна Томашевская, управляющий партнер, юридическая фирма
«Томашевская и партнеры»

Некоторое время назад в регулировании отношений на рынке
сделок превалировало английское право. Но с введением первых
санкций в 2014 году наша законодательная база получила
мощный толчок к развитию. К 2022 году, на который пришелся
сделочный бум, рынок уже успел адаптироваться к
отечественному правовому полю. На сессии спикеры обсудят, как
национальное право справляется с потоком кейсов, что
происходит на рынке M&A¹, разберут практические аспекты
редомициляции корпоративных структур, расскажут, как
согласовать сделку с регуляторами, и многое другое.

Спикеры
Валерия Богуславская, директор по юридическим вопросам,
«Циан»
Александр Тельнов, директор юридического департамента, H&N
Ренат Насретдинов, вице-президент по корпоративному
развитию, слияниям и поглощениям, «Вымпелком»

¹ M&A – сделки слияния и поглощения

12:00 - 13:30 Кейс-сессия 2.2. Взаимодействие внутреннего
контроля и юридического сопровождения:
как повысить эффективность бизнеса?



Модератор
Анастасия Русакова, генеральный директор, Ассоциация
«Национальное объедение внутренних аудиторов и контролеров»

В 2022 году предприниматели, компании, целые отрасли
столкнулись с серьезными вызовами. Были поставлены под удар и
даже разрушены многие производственные и логистические
цепочки, кооперационные связи, которые нарабатывались
десятилетиями.
В настоящее время предприятия ищут новые точки опоры для
развития бизнеса.
На сессии обсудим, какие инструменты могут помочь компаниям
повысить эффективность бизнеса, как взаимодействие
различных подразделений компании может принести бизнесу
значительный экономический эффект.

В фокусе обсуждения

Внутренний контроль как основа повышения эффективности
бизнеса.
Комплаенс-контроль и комплаенс-культура компании для
достижения показателей эффективности.
Правовые риски: обзор практик.
Риски ГОЗ. Практика уголовных дел.
Внедрение антикоррупционного законодательства в
повседневную деятельность предприятий.
Налоговые риски.

Спикеры
Вероника Конкина, директор по управлению рисками и
внутреннему контролю, Malltech

13:30 - 14:30 Обед

14:30 - 15:30 Public Talk²
Модератор
Роман Бевзенко, старший советник, Lansky, Ganzger & Partner

² Public Talk – публичная дискуссия

15:30 - 15:50 Кофе-брейк

15:50 - 17:50 Сессия 3. Неспящая машина законотворчества:
что изменилось для бизнеса?



Последние несколько лет отмечены активностью
Государственной Думы. По понятным причинам. Все сферы
деятельности требовали законодательного вмешательства, чтобы
перестроиться на режим функционирования в условиях
всевозможных ограничений. «Бешеный принтер» заработал с
новой силой. В 2024 году степень нужды в ad hoc³-законах начала
снижаться, сохранится ли эта тенденция в нынешнем году?
На сессии мы сосредоточим внимание на значимых для бизнеса
принятых инициативах. Разберем, что в них хорошего, а что не
учли, как их нужно применять с учетом уже имеющейся деловой
практики, какие стратегии использовать в суде.

³ ad hoc – для конкретного случая
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